
 

Seite 1 von 1 

 

REACH (EG Nr. 1907/2006) 
(Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe) 

(Registration, Evaluation, Authorization and Restriction of Chemicals) 
Bearbeitungsstand/ Processing status : 06.11.2025 

 
 

 
 

REACH-Erklärung 
REACH - Confirmation 

 
Der / By 
 
Bals Elektrotechnik GmbH & Co. KG 
Burgweg 22 
D-57399 Kirchhundem 
 
 
Hiermit bestätigen wir:  
Herewith we confirm:  
 
 Dass die von uns gelieferten Produkte, keine der in bis zum oben genannten Bearbeitungsstand 

aktualisierten Kandidatenliste aufgeführten Stoffe (SVHC) in Konzentration größer 0,1 % (w/w) 
enthalten. 
The supplied products do not contain substances (SVHC) of the candidate list (as at the 
processing status shown above) in concentrations greater than 0.1% (w/w) 
 

 Dass die von uns gelieferten Produkte, keine weiteren CMR-Stoffe der Kategorie 1A oder 1B,die 
nicht auf der Kandidatenliste stehen, in Konzentration größer 0,1 % (w/w) enthalten. 
The supplied products do not contain any CMR substances of category 1A or 1B, which are not 
on the candidate list, in a concentration greater than 0.1% 
 
 

 Die Verpackungen enthalten keine der in bis zum oben genannten Bearbeitungsstand 
aktualisierte Kandidatenliste aufgeführten Stoffe (SVHC) in Konzentrationen größer 0,1% (w/w).  
The packaging does not contain any of the substances (SVHC) in the candidate list (as at the 
processing status shown above) in concentrations greater than 0.1% (w/w).  
  

 Gemäß Artikel 31 REACH ist die Erstellung eines REACH–Sicherheitsdatenblattes (SDB) für die 
Artikel rechtlich nicht erforderlich.  
As per Article 31 REACH, the creation of a REACH safety data sheet (SDS) for the articles is not 
legally required.  
 
 
 

 
Umfassende Informationen zu REACH finden Sie unter folgendem Link auf der ECHA-Homepage: 
https://echa.europa.eu/de/regulations/reach/understanding-reach 
Comprehensive information on REACH can be found via the following link on the ECHA homepage: 
https://echa.europa.eu/de/regulations/reach/understanding-reach 
 
Bei Fragen zu diesem Thema wenden Sie sich bitte an Ihren Bals - Vertriebsansprechpartner oder an 
folgende E-Mail-Adresse: thomas.schulte@bals.com. 
If you have any questions about this topic, please contact your Bals sales representative or send an e-
mail to the following e-mail address: thomas.schulte@bals.com. 
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